

## ABSTRAK

ABSTRAK Skripsi dengan judul “Strategi Guru Pendidikan Agama Islam dalam Meningkatkan Akhlaqul Kharimah Peserta Didik di SMKN 1 Bandung Tulungagung” ini ditulis oleh Nila Qurotul Ayun, NIM 1220117342, Jurusan Pendidikan Agama Islam (PAI), Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan (FTIK), Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung pembimbing Moh. Mashudi, M.Pd.I.

**Kata kunci: Strategi Guru, Akhlaqul Kharimah.**

Penelitian dalam skripsi ini dilatarbelakangi oleh semakin minimnya akhlaqul kharimah dan iman peserta didik seiring dengan kemajuan teknologi dan perkembangan zaman, sehingga perlu adanya strategi guru dalam meningkatkan akhlaqul kharimah peserta didik di dalam lembaga pendidikan. Sehingga peserta didik dapat mengambil jalan yang benar dan tidak salah dalam menjalani kehidupan, serta bisa dengan mudah membedakan mana hal-hal yang baik dan mana hal-hal yang buruk. Umat Islam harus pandai memilah dan memilih mana yang positif dan mana yang negatif agar tidak terjadi degradasi moral, akhlak dan nilai-nilai agama.

fokus penelitian yang terkait dengan penelitian ini adalah: **“Strategi Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Meningkatkan Akhlaqul Kharimah Peserta Didik”**. Dengan pertanyaan penelitian sebagai berikut : (1) Bagaimana perencanaan Strategi Guru Pendidikan Agama Islam dalam Meningkatkan Akhlaqul Kharimah Peserta Didik di SMKN 1 Bandung Tulungagung ? (2) Bagaimana pelaksanaan Strategi Guru Pendidikan Agama Islam dalam Meningkatkan Akhlaqul Kharimah Peserta Didik di SMKN 1 Bandung Tulungagung ? (3) Bagaimana evaluasi Strategi Guru Pendidikan Agama Islam dalam Meningkatkan Akhlaqul Kharimah Peserta Didik di SMKN 1 Bandung Tulungagung ?. Adapun tujuan penelitian adalah : (1) Untuk mengetahui perencanaan Strategi Guru Pendidikan Agama Islam dalam Meningkatkan Akhlaqul Kharimah Peserta Didik di SMKN 1 Bandung Tulungagung (2) Untuk mengetahui pelaksanaan Strategi Guru Pendidikan Agama Islam dalam Meningkatkan Akhlaqul Kharimah Peserta Didik di SMKN 1 Bandung Tulungagung (3) Untuk mengetahui evaluasi Strategi Guru Pendidikan Agama Islam dalam Meningkatkan Akhlaqul Kharimah Peserta Didik di SMKN 1 Bandung Tulungagung.

Penelitian ini dilakukan dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Data dikumpulkan melalui observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan pengumpulan data, reduksi data, display data atau penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data menggunakan keikutsertaan dan ketekunan pengamatan, triangulasi dan pengecekan sejawat.

Hasil dari penelitian : (1) Berdasarkan hasil dari penelitian perencanaan strategi guru PAI dalam meningkatkan akhlaqul kharimah peserta didik yang pertama adalah optimalisasi terhadap peranan MGMP

dimapel PAI, selanjutnya dengan cara pembiasaan dan keteladanan peserta didik, lalu menerapkan KD yang terdapat didalam RPP. (2) Berdasarkan hasil dari penelitian pelaksanaan strategi guru PAI dalam meningkatkan akhlaqul kharimah peserta didik dengan menggunakan metode pembiasaan, metode teladan, metode pengarahan, metode hukuman, metode ceramah dan metode nasehat, juga dengan adanya kerjasama antar guru dan juga orang tua. (3) Berdasarkan dari hasil penelitian evaluasi strategi guru PAI dalam meningkatkan akhlaqul kharimah peserta didik melalui beberapa pengamatan, dengan mengamati bagaimana perubahan sikap peserta didik setelah melakukan kegiatan keagamaan, dan melakukan evaluasi melalui checklist sikap seperti setuju/ tidak setuju, sering/ jarang di dalam pembelajaran PAI.

## ABSTRACT

The thesis entitled "The Strategy of Islamic Education Teachers in Improving the Akhlaqul Kharimah of Students at SMKN 1 Bandung Tulungagung" was written by Nila Qurotul Ayun, Student Registered Number 1220117342, Department of Islamic Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, State Islamic Institute of Tulungagung, supervisor Moh. Mashudi, M.Pd.I.

**Keywords: Teachers' Strategy, Akhlaqul Kharimah.**

This research was based on the lack of students' morality and faith along with technological advances, so there is a need for teachers' strategy in improving the morality of students in educational institutions. So that students can stay on the right path in living life and avoid the wrong one, and can easily distinguish between good and bad things. Muslims must be good at sorting out and choosing which ones are positive and which ones are negative so that there's no degradation morals, morals, and religious values.

The focus of this research is **“Islamic education teacher's strategy in Improving the Akhlaqul Kharimah of Students”** and the research question are: (1) How is the planning of Islamic Education Teacher's strategy in Improving the Akhlaqul Kharimah of Students at SMKN 1 Bandung Tulungagung? (2) How is the implementation of Islamic Education Teacher's strategy in Improving the Akhlaqul Kharimah of Students at SMKN 1 Bandung Tulungagung? (3) How is the evaluation of Islamic Education Teacher's strategy in Improving the Akhlaqul Kharimah of Students at SMKN 1 Bandung Tulungagung? The objectives of this research are: (1) To describe the planning of Islamic Education Teacher's strategy in Improving the Akhlaqul Kharimah of Students at SMKN 1 Bandung Tulungagung. (2) To describe the implementation of Islamic Religious Teacher's Strategies in Improving Student's Morality in SMKN 1 Bandung Tulungagung. (3) To describe the evaluation of Islamic Education Teacher's strategy in Improving the Akhlaqul Kharimah of Students at SMKN 1 Bandung Tulungagung.

This research was conducted with a descriptive qualitative approach. Data were collected through observation, in-depth interviews, and documentation. Data analysis techniques use data collection, data reduction, data display or data presentation, and drawing conclusions. Checking the validity of the data using participation and persistence of observation, triangulation and peer checking.

The results of this research are: (1) the planning of the strategy of Islamic Education teachers in improving akhlaqul karimah of students at SMKN 1

Bandung Tulungagung is through optimizing the role of *MGMP* of Islamic education subject, then through habituation and exemplary strategies for students, implementing the main competence based on lesson plan. (2) the implementation of the strategy of Islamic Education teachers in improving akhlaqul karimah of students at SMKN 1 Bandung Tulungagung is through habituation, exemplary, direction, punishment, leturing and advising methods, as well as collaborating with the other teachers and students' parents. (3) the evaluation of the strategy of Islamic Education teachers in improving akhlaqul karimah of students at SMKN 1 Bandung Tulungagung is through some observations, by observing the change of students habit after doing religious activities, and making evaluation through checklist of manners such as agree or disagree and often or seldom in the learning of Islamic education.

## الملخص

ملخص البحث العلمي بعنوان "استراتيجية معلم التربية الإسلامية في تحسين الأخلاق الكريمة للطلاب فيالمدرسة المهنية الحكومية الاولى باندونغ تولونج اجونج" كتبه نيلا قره عيون، رقم القيد 1220117342، قسم تربية الدينية الإسلامية، كلية التربية والعلوم التليمية. الجامعة الاسلامية الحكومية تولونج اجونج. المشرف محمد مسهودي الماجستير.

الكلمات الرئيسية : استراتيجية المعلم، الأخلاق الكريمة.

خلفية هذا البحث هي افتقار الأخلاق والإيمان للطلاب مع وجود التقدم التكنولوجي والعصور، لذلك هناك حاجة إلى استراتيجية المعلم في تحسين الأخلاق الكريمة للطلاب في المؤسسات التعليمية. حتى يتمكن الطلاب من اتخاذ المسار الصحيح وليس الخاطئ في الحياة المعيشية، ويمكنهم بسهولة التمييز بين الحسنه والسيئه. لا بد للمسلمين بارعين في فرز واختيار بين الايجاب والسلب حيث لا يكونوا منحطاً في القيم الادبية والاخلاقية والدينية.

تركيز هذا البحث على "استراتيجية معلم التربية الإسلامية في تحسين الأخلاق الكريمة للطلاب" مسائل هذا البحث على: (1) كيف تخطيط استراتيجية معلم التربية الإسلامية في تحسين الأخلاق الكريمة للطلاب فيالمدرسة المهنية الحكومية الاولى باندونغ تولونج اجونج؟ (2) كيف تنفيذ استراتيجية معلم التربية الإسلامية في تحسين الأخلاق الكريمة للطلاب فيالمدرسة المهنية الحكومية الاولى باندونغ تولونج اجونج (3) كيف تقييم استراتيجية معلم التربية الإسلامية في تحسين الأخلاق الكريمة للطلاب فيالمدرسة المهنية الحكومية الاولى باندونغ تولونج اجونج؟ أهداف البحث هي: (1) معرفة تخطيط استراتيجية معلم التربية الإسلامية في تحسين الأخلاق الكريمة للطلاب فيالمدرسة المهنية الحكومية الاولى باندونغ تولونج اجونج؟ (2) معرفة تنفيذ استراتيجية

معلم التربية الإسلامية في تحسين الأخلاق الكريمة للطلاب فيالمدرسة المهنية الحكومية الاولى باندونغ تولونج اجونج (3) معرفة تقييم استراتيجية معلم التربية الإسلامية في تحسين الأخلاق الكريمة للطلاب فيالمدرسة المهنية الحكومية الاولى باندونغ تولونج اجونج.

فعل هذا البحث بمنهج كفي ووصفي. وجمع البيانات من بالملاحظة والمقابلة المتعمقة والتوثيق. تستخدم تقنيات تحليل البيانات جمع البيانات وتقليل البيانات وعرض البيانات أو عرض البيانات واستخلاص النتائج. التحقق من صحة البيانات باستخدام المشاركة والإصرار على الملاحظة والتثليث والتحقق من الأقران.

نتائج هذا البحث: (1) استراتيجية معلم التربية الإسلامية في تحسين الأخلاق الكريمة للطلاب بتحسين دور مجلس المدرسين لمادة التربية الإسلامية وبتعويد أسوة الطلاب وبتنفيذ خطة عملية التعليم. (2) تنفيذ استراتيجية معلم التربية الإسلامية في تحسين الأخلاق الكريمة للطلاب عن طريقة التعويد والأسوة والارشاد والعقاب والموعظة والنصيحة والتعاون بين المعلم والوالدات. (3) تقييم استراتيجية معلم التربية الإسلامية في تحسين الأخلاق الكريمة للطلاب عن طريقة الملاحظة على تغيير أخلاقية الطلاب بعد القيام بأنشطة دينية والتقييم في تدريس التربية الإسلامية.